

## Productores apostoleños presentes en Plaza Dulce

Escrito por

Sábado, 06 de Julio de 2019 20:47 -

---



Productores apostoleños con importante apoyo municipal participaron el jueves 4 en la Plaza 9 de Julio en la ciudad de Posadas, del evento denominado Plaza dulce” con la consigna “La Dulzura de Mi Tierra”

Participaron productores de las ciudades y localidades de; Apóstoles, Posadas, Oberá, Leandro N. Alem, 25 de Mayo, Montecarlo, Apóstoles, Caraguatay, Mojón Grande, Pozo Azul, Santa Ana, y Dos Arroyos

En la plaza 9 de Julio de Posadas, la Secretaría de Agricultura Familiar organizó la tercera edición de la feria denominada “Plaza Dulce”, donde se comercializaron y ofrecieron al público, todos los productos a base de azúcar rubio y miel.

La muestra contó con la participación de productores de distintas localidades que trajeron mieles de diversos tipos, mermeladas, azúcar rubio o de mascabo, rapadura, miel de caña, licores entre otros productos.

## Productores apostoleños presentes en Plaza Dulce

Escrito por

Sábado, 06 de Julio de 2019 20:47 -

---

Los expositores destacaron que la producción de mieles va en aumento y es un complemento excelente junto a producciones tradicionales. Entre los precios de referencia los productores vendían el kilo de miel a unos 200 pesos, miel de yateí por frascos a 250 pesos, pan de miel a 30 pesos, licores a 120 pesos , mermeladas a 60 pesos y paquetes de azúcar rubio a 60 pesos.

